

7 de febrero de 2026

Nota DB 2/2026

Nota de prensa: Crónica social XVI Travesía Don Bosco de Vehículos Clásicos

Éxito de participación, público y desarrollo de la XVI Travesía Don Bosco

La primera cita automovilística del año, con permiso del Dakar y del Rallye Montecarlo, se está desarrollando en estos momentos en un ambiente festivo y está transcurriendo según lo previsto.

Esta mañana ha comenzado la XVI Travesía Don Bosco de automóviles clásicos que se está desarrollando en estos momentos por carreteras guipuzcoanas. Con las primeras horas de luz del día han comenzado a llegar poco a poco los 125 equipos participantes al recinto del centro formativo público de Erreneria y la colección de deportivos de la marca Porsche que han permanecido expuestos en el taller.

En estos momentos los autos participantes en las dos modalidades, rallye y paseo, están completando el recorrido, que se trata de un bonito recorrido por carreteras guipuzcoanas que comprenden los municipios de Erreneria, Donostia, Orio, Aia, Asteasu, Alkiza, Anoeta, Irura, Villabona, Andoain, Urnieta y Hernani. Los tramos de esta edición son Igeldo, Aia y Alkiza para todos los participantes. El recorrido de la modalidad de rallye suma un cuarto tramo (el de Xoxoka). De esta manera, al finalizar el recorrido los participantes en el modo paseo habrán completado un total de 85,83 kilómetros y los de rallye 91,12.

Durante las primeras horas, de 8:30 a 11:00 los clásicos han estado expuestos en las instalaciones de Don Bosco. Muchas personas se han acercado al centro, a esta particular “jornada festiva de puertas abiertas del instituto”. Han disfrutado de los autos expuestos, del ambiente y de las actividades complementarias organizadas con motivo de la Travesía, como la exposición de Porsches, las motos de Natxo Barral, el autobús clásico de AGABUS o la exposición de carteles de Ceinpro. En los talleres y parkings de Don Bosco se han reunido personas de perfiles muy distintos, hombres, mujeres, los más pequeños de la casa, aficionados, curiosos y vecinos del entorno. Entre todos ellos, destaca el caso de muchos exalumnos que aprovechan el día para juntarse con sus profesores, compañeros y amigos y visitar las instalaciones en las que se formaron.

Algunos de los aficionados denominan al evento organizado por el CIFP Don Bosco y por el RACVN como “el pequeño Rallye Montecarlo guipuzcoano”, por la similitud de fechas (el Rallye Montecarlo Histórico que precisamente finaliza hoy) y por las estampas también parecidas que han dejado algunas de las ediciones de la Travesía (con los clásicos atravesando carreteras de montaña con el entorno cubierto de nieve y un paisaje invernal). Otros le llaman “la gran fiesta del motor”, ya que además de los clásicos, siempre se realizan más actividades complementarias en Don Bosco el día del evento. El equipo de organización de la prueba la califica como “un rallye escuela” que posibilita que muchos aficionados y propietarios de autos clásicos se animen, den el saldo de la modalidad paseo a la de rallye y se inicien así en el mundo de los rallies de regularidad.

A falta de terminar la jornada en el restaurante Jauregi de Hernani (donde se procederá a la entrega de premio tras la comida de hermandad de los participantes y organizadores, el balance “provisional” es muy positivo.

Mañana enviaremos la crónica deportiva con los resultados y el transcurso del rallye tramo a tramo.